

Insgesamt 5 Mitglieder der LG Niedersachsen, HB und HH haben mit ihren Neufundländern und Landseern den Weg zur 38. Thüringenschau nach Mühlberg gemacht. Einige waren schon am Samstag zum gemütlichen Beisammensein angereist. Hier wurden wir mit selbstgemachten Salaten und leckerem Gegrilltem verwöhnt. Die Thüringer Bratwurst ist wirklich eine Wucht.

Wir wurden sehr nett empfangen und es wurde ausgiebig über alles rund um unsere vierbeinigen Lieblinge geplaudert.

Durch die lange Fahrt etwas geschafft, sind wir schon zeitig in unsere Hotelbetten verschwunden.

Am nächsten Tag ging es dann frühzeitig los. Aufgrund der guten Meldezahlen sollte pünktlich begonnen werden.

In der schön hergerichteten Reithalle begann bei ebenso schönem Wetter das Richten. Herr Becker und Frau Zahrndt richteten gewohnt souverän und erklärten den Zuschauern ausführlich ihre Entscheidungen.

Zwei Landseerhündinnen unserer Landesgruppe konnten erfolgreich bei Frau Zahrndt ihre ZEB absolvieren. Das waren Celine von der ELWAHA, im Besitz von Elke Müller und Carlotta von der ELWAHA, im Besitz von Wiebke Burmeister. Herzlichen Glückwunsch.

Auch in den jeweiligen Altersklassen waren die Teilnehmer unserer Landesgruppe erfolgreich. Die Landseerhündin Carlotta von der Elwaha startete in der Offenen Klasse, wo sie den 2. Platz belegte und die Neufundländerhündin Kim Katrell von der Rudelsburg, im Besitz von Familie Haemmerling, belegte Platz zwei in der Jugendklasse. Herzlichen Glückwunsch auch zu dieser Leistung.

Insgesamt kann man also von einer wirklich erfolgreichen Schau für unsere Landesgruppe sprechen.

Vielen Dank an die LG Thüringen für die gut organisierte Schau und die nette Bewirtung.

Wiebke Burmeister



